
RIESGOS Y RENDIMIENTOS

Julio Brito A.

@abritoj



** Volverán vacacionistas en Semana Santa a Acapulco*

La industria aseguradora y de reaseguros saldrá incólume tras el huracán *Otis*, que azotó el Puerto de Acapulco y 47 municipios aledaños. La falta de una cultura de prevención hizo que miles de departamentos, oficinas e infraestructura no tuvieran cobertura, no sólo de los diferentes niveles de gobierno, sino de la población en general, en especial los miles de chilangos que tienen su casa o departamento vacacional en el Puerto y sus alrededores. De acuerdo a la Fitch del total de coberturas que hay a nivel nacional sólo el 1.8% corresponden a la zona afectada. Es decir, nada, los más previsores fueron los hoteles de cinco estrellas, que por política global compran seguros catastróficos, pero son los menos.

Esto abre espacios a la restauración del Puerto, que según expertos, la zona de malecón, es decir, a las orillas del mar, será la que tenga una recuperación muy acelerada, en menos de 6 meses, para que empiece a llegar el turismo. Calcula que, para la Semana Santa a finales de marzo del próximo año, la recuperación permita llegar una primera oleada de vacacionistas.

Los departamentos compartidos y casas familiares, donde el 95% de inmuebles no tienen una cobertura, será hasta iniciando el próximo año cuando se empiece a reconstruir. Lo que es un hecho, es que los 65 mil millones de pesos que piensa destinar el gobierno federal a la población es insuficientes y la mayor parte será inversión privada.

El anuncio de las 20 medidas de mitigación que presentó el gobierno federal son de muy corto plazo. Un crédito de 25 mil pesos para pequeñas y medianas empresas es como un mejoral ante el cáncer. Los desastres naturales, sin embargo, tienen la virtud de generar las semillas de su renacimiento y sucederá con Acapulco, donde el Puerto tendrá nuevas reglas, nuevos empresarios, que sepan aprovechar las oportunidades que ofrece la tragedia.